



## Litige entre syndic et CS pose tapis

-----  
Par patcharli

Bonjour,

je vous remercie pour votre blog je souhaitais avoir votre avis concernant une décision de poser un tapis dans un escalier prise au moment de la réunion de l'AG ce tapis a été décider au départ sur le devis d'une entreprise comme étant monochrome.

Il s'avère que le conseil syndical à souhaité ensuite un tapis à plusieurs couleurs et a trouver une autre entreprise moins cher.

Le syndic précise alors que le conseil syndical peut changer la couleur du tapis du moment que le budget reste le même et avec la meme entreprise mais ne peut pas faire valider par le conseil syndical cette nouvelle commande (largeur et couleur) si une autre entreprise est choisit pour ce tapis : cette décision devrait alors selon le CS repasser par l'assemblée générale.

Qu'en pensez-vous en vous remerciant?

Quels sont les recours?